

## 1 学年通信



かがや

# 輝き

晃陽中学校第1学年

令和6年6月17日

No. 4

学年主任 野澤 将彦

**みんなで楽しい学校にするための…、「実行しよう! 3つの「あ」」**

○あいさつをすすんでしよう○相手の気持ちを考えて行動しよう○何事にも**熱く全力**を注ごう

### ✍ R6年度晃陽中体育祭が開催

6月1日(土)に体育祭が行われました。前日の天気とは打って変わって素晴らしい体育祭日和となりました。

今年の体育祭は、3年1組齋藤愛純さんによるスローガン「全力疾走で想いを繋げ



シンボルマーク

3年2組大房琴絵さん

!つかみとれ主役の座!」のもと、赤組も白組も大熱戦の体育祭となりました。1年生の学年種目である「台風の目」では、予行練習や学年練習でも互いにしのぎを削る争いでした。当日も大接戦となり、僅かの差で勝利したのは1組(赤組)。その他の個人種目、応援綱引き、3年生の迫力ある動きが輝いていた、よさこいソーラン節など、どれも記憶に残る取組でした。優勝は白組でしたが、点数は4点差。どちらも最後まで譲らず、互いの団結力を競い合った体育祭でした。1年生も先輩たちに劣らない熱意と大きな声で、大いに盛り上げていました。生徒の皆さん本当にお疲れ様でした。次は冒険活動教室で学年とクラスのチームワークを見せてほしいと思います。

### ✍ 体育祭を振り返って (体育祭実行委員から)

○体育祭では、大変なことがたくさんありました。用具の管理やスターター、テント張りなどいろいろなことをしました。用具の管理は用具をなくさないように個数を毎日確認したりしました。感想は大変だと思ふときもあれば、楽しいと思ふときの半分半分です。

(齋藤映太さん)

○はじめての体育祭を実行委員としてできて良かったです。大変なこともあったけど、先輩方に教えてもらいながら、仕事をこなすことができました。(阿部優花さん)

○初めての体育祭で実行委員になって準備など分からないことがたくさんあったけど、先生や先輩の指示をよく聞いて動くことができました。(高木和奏さん)

○体育祭準備など初めてのことが多くて不安だったけど、三年生と二年生の先輩方が優しく教えてくれたので、予行練習から本番までとても楽しくできました。(板倉千裕さん)

〇はじめは体育祭実行委員としてたくさんの人を仕切ったり、引っ張っていきけるか不安もたくさんあったけど、先輩や先生からサポートをもらったりアドバイスももらったりして体育祭が大成功したと思っています。本当に他の体育祭実行委員や先生に感謝しています。体育祭が大成功して良かったです。(木村咲絢さん)

〇体育祭(6/1)



